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Araraguara, 24 de abril de 2025.

Ao
Excelentíssimo Senhor

RAFAEL DE ANGELI

MD. Presidente da Câmara Municipal

Rua São Bento, 887.

CEP 14801-300 - ARARAQUARA/SP

Excelentíssimo Presidente,

Com os devidos cumprimentos, em resposta ao

Requerimento número 626/2025, de autoria do Vereador ALCINDO SABINO, que solicita

esclarecimentos sobre os impactos da saída de médicos aposentados da rede municipal

de saúde, informamos, conforme manifestação da Secretaria Municipal de Saúde, que

em gue pese a saída recente de alguns profissionais em decorrência do cumprimentode

decisão judicial, informamosque, até o presente momento, nenhuma Unidade Básica de

Saúde (UBS) da rede municipal sofreu prejuízo em seu funcionamento ou

comprometimento na continuidade dos atendimentos à população. O planejamento

estratégico adotado pela Secretaria Municipal de Saúde permitiu que as substituições

ocorressem de forma célere e eficaz, assegurando a manutenção plena dos serviços

prestados.

Quanto às especialidades eventualmente afetadas,

esclarecemos que não houve desassistência, seja nas áreas de clínica geral, ginecologia

ou pediatria. A administração municipal antecipou-se às possíveis lacunas mediante a

contratação, até a presente data, de 05 médicos clínicos, 05 ginecologistas e 04

pediatras, garantindo, assim, a preservação da qualidade e da cobertura dos

atendimentos médicos nas unidades impactadas. Ademais, destacamos que o processo

de contratação segue em curso, com novas admissões previstas, que atualmente está

em fase final de tramitação.

Cumpre ainda salientar que todos os médicos

contratados até o momento foram selecionados a partir da lista de aprovados no Último

concurso público vigente.



 
Gabinete do Prefeito

Araraquara

Essas ações refletem o compromisso firme e contínuo

da Administração Municipal com a saúde pública, reafirmando a prioridade conferida à

manutenção e ao fortalecimento dos serviços de atenção básica e especializada. O

planejamento e a responsabilidade na gestão têm sido pilares fundamentais para

garantir que a população continue sendo atendida com dignidade, qualidade e

respeito, mesmo diante de circunstâncias adversas.

As ações implementadas visam preservar a

estabilidade da rede pública de saúde, garantir o acesso da população aos serviços

essenciais e manter o padrão de qualidade no atendimento.

Colocamo-nos à disposição para o que for necessário,

e renovamos os protestos de nossa estima e consideração.

Atenciosamente,

LUIS CLÁUDIO LAPENA BARRETO

Prefeito Municipal

ACF 28.928/ 2025


